



BULLETIN D'INFORMATION N° 72 - DÉCEMBRE 2024

Contact : Claudine Devroede – Pôle communication – claudine.devroede@gmail.com



ÉDITORIAL:

En Avent, vers Noël !

Voici qu'une année liturgique s'achève et une autre commence. Nous pourrions dire que, finalement, on revient toujours au même endroit, tout recommence, on tourne en rond. Un Noël de plus qui se profile à l'horizon.

- Pourtant, nous avançons. Le calendrier liturgique nous permet, non pas de tourner en rond, mais d'avancer, sur les chemins de cette vie, de notre vie, en vivant les moments clés de l'histoire du salut, de notre histoire avec le Seigneur. Et ceci dans un seul but.
- L'Avent nous rappelle que nous sommes tournés vers la venue du Christ dans la gloire. Notre regard se porte vers l'avant (l'Avent nous tourne vers l'avant !) c'est-à-dire ce qui est devant. L'Avent annonce un avènement, le commencement d'un temps nouveau, qui ne finira jamais, comme une aurore éternelle qui n'aura pas de couchant. Et ce qui vient, ce sont les cieux nouveaux et la terre nouvelle. Nous ne savons pas quand cela arrivera mais nous croyons que cela arrivera parce que Jésus nous l'a dit et nous avons confiance en lui. La liturgie nous est donnée pour stimuler notre espérance, pour nous aider à ne pas nous endormir.
- Pendant les 4 dimanches de l'Avent, nous entendrons des paroles qui vont nous inviter à veiller de façon active, dans la foi, dans l'espérance, et dans la charité. « Veil-lez ! Préparez le chemin du Seigneur ; rendez droits ses sentiers ! » Et l'attitude du cœur à avoir dans cette veille, c'est Marie qui nous la révèle : « Voici la servante du Seigneur ; que tout m'advienne selon ta parole. »
- Notre vie de disciples de Jésus est une vie de veille, dans le service : la prière, qui nous permet d'entretenir cette relation filiale avec Dieu, les sacrements qui sont nourriture et force sur le chemin, la vie en Église qui nous fortifie et nous donne la joie, la foi qui nous permet de ne jamais baisser les bras, même au cœur des épreuves, l'amour

fraternel qu'il nous est donné de vivre, tout ceci nous aide à veiller et à avoir le cœur tourné vers le Christ qui vient.

- Nous allons, durant ces jours-ci, décorer nos maisons pour préparer Noël ; nous pensons déjà aux cadeaux à faire à nos proches, aux fêtes que nous allons vivre. Tout ceci n'est que la vitrine de quelque chose de plus grand encore, de plus beau. La fête éternelle dans le Royaume des cieux ! Et cette fête-là, elle se prépare !
- Le temps de Noël nous permettra de contempler, dans la simplicité de la crèche, l'enfant nouveau-né qui apporte la paix au monde. Prenons le temps de nous arrêter ; ne laissons pas l'euphorie des fêtes et l'agitation nous priver de la paix du ciel annoncée par les anges au monde entier.
- Puisseons-nous accueillir la Parole du Seigneur pendant ce temps de l'Avent et le temps de Noël, Parole qui nous invite à la conversion, à aller à l'essentiel, à laisser de côté ce qui est provisoire, éphémère, qui passe, pour nous attacher à ce qui demeure et qui ne meurt pas. Jésus nous révèle cet essentiel lors de la fête qui clôture l'année liturgique et qui annonce la fin des temps et ce qui s'y passera : « J'avais faim, j'avais soif, j'étais un étranger, malade, prisonnier... Chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces petits qui sont mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait. »
- Joyeux temps de l'Avent, dans l'espérance de Celui qui vient !

+ P. Stéphane
<https://www.saintecolline.fr>

Texte suggéré par l'abbé Faustin

Pôle Spiritualité

Le Christ Jésus, modèle de force.

Dans les ténèbres qui nous enveloppent de plus en plus, avec leur cortège de confusion et d'effroi, reposons-nous encore dans la lumière du Christ, puisqu'il est notre repère et notre consolation, le phare qui nous désigne le port du salut.

Jésus est le Saint des saints, il est la sainteté même. Toute autre sainteté est « participée », contenue dans la sienne comme l'effet dans sa cause. Comme homme, sa sainteté est une sainteté créée, et comme Dieu, elle est incréée. Fils de Dieu, il est héritier d'une sainteté incomparable. Mais en tant qu'il possède aussi une nature humaine, Jésus s'est acquis une sainteté qui lui est propre. Un prince né dans une famille immensément riche peut gagner à son tour une grande fortune par lui-même, par son application, sa vertu et son génie. Ainsi de Jésus, il a « *appris, tout Fils de Dieu qu'il est, l'obéissance par les choses qu'il a souffertes, et, après avoir été élevé à la perfection, il est devenu pour tous ceux qui lui obéissent cause du salut éternel* » Hébreux, 5, 8–9.

La nature humaine de Jésus a dû frémir devant la sainteté infinie de sa Personne divine. Pourtant, et avec quel héroïque courage, Jésus dans son humanité n'a pas renoncé à l'abîme de grandeur : « *non pas ma volonté mais la tienne* ». Tout à la fois, mêlé à l'humanité ordinaire, il aurait pu là encore être pris de vertige. Les péchés des hommes devaient être intolé-

rables à son exquise sainteté, et sa sensibilité humaine a bien dû subir cet effroyable voisinage. Son âme a dû, comme aucune autre, supporter la présence du mal, pour ainsi dire universelle, elle qui était sans cesse en présence de la pureté infinie et unie à elle dans l'unique Personne du Fils.

Existence tragique s'il en fut, puisque Jésus s'est donné avec une intelligence supérieure et une volonté sans faille au salut du monde, alors que les siens ne l'ont pas reçu, ne l'ont pas compris. Dans l'accomplissement de sa mission, sa sainteté dévore son humanité comme le feu : « *je me sanctifie moi-même afin qu'ils soient saints eux aussi* » S. Jean, 17, 19. La résistance humaine et l'aveuglement qui lui font face n'auront raison ni de son humilité ni de sa douceur et elles s'affermiront au contraire jusqu'au bout : « *Père, pardonne-leur, car ils ne savent pas ce qu'ils font* ». La force du Christ et sa patience sont pour ainsi dire inépuisables ! Dès le début de son existence terrestre, il ne se refuse pas à la compagnie des hommes et c'est ce contact familial avec leur petitesse qui lui permet de les gagner et de les délivrer. Voyez entre autres Nicodème, la Samaritaine, ou Zachée. Et tout à la fois il demeure aimanté par la compagnie de son Père, et il la chérit, la nuit surtout, sur le Lac de Tibériade, la montagne, ou le Jardin des Oliviers. Dans ces lieux qu'il aime, il refait ses forces, il prolonge et accroît inlassablement sa patience et sa force.

En lui pas de combat intérieur entre le bien et le mal, ni aucune passion dérégulée à corriger. Sa vie n'est pourtant pas un idéal abstrait et il a fait la preuve de toutes les vertus humaines qu'il a vécues au degré le plus héroïque qui fût jamais. S'il n'avait aucun combat intérieur à livrer, il livra le plus grand combat extérieur qu'il fut donné à un homme de vivre : réaliser la grande œuvre du salut décrétée par la sainte Trinité au beau milieu de tant d'ignorance, d'étroitesse d'esprit, de préjugés et de péchés ; partager la condition sociale de tant d'hommes pécheurs pour les conduire à la noblesse d'enfants de Dieu. Jésus est immense par son origine, sa destinée, sa prédestination même, et à la fois « tout petit » par cette immersion sociale dont il fit ses délices. Voyez comme en parle la sainte Écriture ! « *Lorsqu'il [le Seigneur Dieu] traçait l'horizon à la surface de l'abîme, chargeait de puissance les nuages dans les hauteurs et maîtrisait les sources de l'abîme, lorsqu'il imposait à la mer ses limites, pour que les eaux n'en franchissent pas les rivages, lorsqu'il établissait les fondements de la terre, j'étais à ses côtés comme un maître d'œuvre. J'y trouvais mes délices jour après jour, jouant devant lui à tout instant, jouant sur toute la terre, et trouvant mes délices avec les fils des hommes.* » Proverbes, 8.

Exquise simplicité du Christ qui fraye avec les pécheurs, les appelle à le suivre, prend ses repas avec eux. N'est-il pas venu chercher tout le monde et sauver tout le monde ? Il a gagné le cœur des natures les plus grossières et les a disposées à gagner le ciel. Il perce ses proches au cœur comme il se laisse percer. Ce contact direct, franc et généreux entre la plus haute sainteté et la plus grande médiocrité humaine donne à la personnalité du Christ un charme exquis, capable de lui gagner tous les cœurs et de lui susciter des émules. Il se laisse trouver, comprendre et aimer, sans jamais forcer la main en écrasant les âmes avec son excellence.

Jésus est un homme vivant et plein de couleurs. Ce n'est pas un homme abstrait. Même les pierres sur lesquelles son ombre se projetait gagnaient le pouvoir de toucher le cœur. Ainsi de nous dans notre rapport aux âmes qui nous entourent, si le Christ vit en nous.

Pôle Santé/Solidarité

Des enfants de l'école Saint Géry viendront participer à la messe de Noël au home. Les visiteurs distribueront les cartes de Noël de la pastorale santé après la messe.

Cette année, nous reprenons les colis de Noël destinés à la prison d'Ittre. Voici la liste des choses que peuvent contenir les colis : agendas, calendriers, livres de jeux (mots croisés, sudoku), jeux de carte et de société, cartes de vœux ou d'anniversaire, crayons de couleurs, bics, blocs de feuilles, timbres, savons, gel douche, dentifrice, brosses à dents, eau de toilette, shampooing, biscuits, café, pâtes, denrées non périssables.

La récolte des colis se fera le 2 décembre dans les 4 paroisses.

À tous merci pour votre générosité !

Christine Deneut

Pôle KT

Les réunions des différents groupes de KT ont bien lieu chaque mois soit à Rebecq soit à Quenast. La prochaine messe des familles se fera le dimanche 1^{er} décembre à 10h30 à Quenast. Ce sera le 1^{er} dimanche de l'Avent.

Une veillée de prière Taizé aura lieu le samedi 14 décembre à 19h30 à Rebecq. Tout le monde est le bienvenu : les enfants, les familles et les membres d'autres paroisses du doyenné.

Il y aura aussi les messes du 24 décembre à 18h à Rebecq et à Quenast avec animation pour les familles.

Cathy Moreau

Pôle JEUNES

Réunions des jeunes un samedi par mois après la messe de 18h à Rebecq.

Ce samedi, la messe est animée par les jeunes



Prochaines rencontres :

Samedi 30/11

Jeudi 26/12 : Noël auprès des résidents du Home d'Arenberg

Invitation spéciale pour la fête de l'Épiphanie

Samedi 04/01/2025 : Soirée repas pour les jeunes

Venez vous aussi nous rejoindre.

Faustin MWEZE

L'église St-Géry de Rebecq,

« église ouverte »

*Vous êtes entré(e) dans cette église,
Avec vos joies et vos peines,
Vos réussites et vos échecs,
Dieu lui-même vous souhaite la bienvenue.
Venez avec confiance, faites silence.
Recueillez-vous.
Si vous êtes croyant(e) : priez.
Si vous êtes en recherche : réfléchissez.
Si vous doutez : demandez la lumière.
Si vous avez des épreuves : implorez la force.
Si vous êtes heureux(se) : rendez grâce à Dieu.
Puisse le temps que vous passez ici,
Réconforter votre cœur et renouveler votre esprit.
Qui que vous soyez : Dieu vous accueille.
Que Saint Géry, Patron de cette église et de
Cette paroisse, vous protège.*

L'année pastorale 2017-2018 avait pour thème « Tous disciples en mission ». En mars 2018, notre curé à l'époque, l'abbé Gaudens NYAGAHAMA, a réuni l'équipe d'animation paroissiale et nous a posé cette question : « Comment pouvons nous être missionnaires ? ». Réponse *a priori* bien difficile ! Nous ne sommes guère nombreux et les cheveux grisonnants des bénévoles constituent la norme ! Pourtant, nous avons à notre disposition un outil d'évangélisation, que nous connaissons bien et dont la mise en valeur relève de nos compétences, sans exiger des efforts au-delà de nos forces : notre église paroissiale.

Depuis lors, année après année, nous avons progressivement amélioré l'accueil dans l'église St-Géry :

- La fabrique d'église a affilié notre paroisse au réseau [« Églises ouvertes »](#)*. Celui-ci a donné à notre église une [visibilité sur le net](#) et nous a fourni du matériel d'accueil : une plaque-façade personnalisée avec les horaires d'ouverture de l'édifice (pour nous : tous les jours de 09h00 à 18h00), une bannière « Église ouverte et accueillante » accrochée sur la façade, un livre d'or où les personnes qui visitent l'église peuvent déposer une intention de prière ou un commentaire, et un fichier à compléter et imprimer avec le plan de l'église et six éléments à mettre en valeur.
- Nous avons invité le chanoine Éric MATTHEUWS à visiter notre église et à nous donner quelques conseils pour la disposition des chaises. L'épidémie du Covid, en 2020, nous a aussi poussés à les distancer davantage, ce qui d'une certaine manière donne de l'espace au bâtiment.
- Un mot d'accueil est déposé sur un lutrin à l'entrée de l'église et des prières sont affichées près des chapelles de la Ste-Vierge et de St-Joseph pour les personnes qui déposent une bougie.
- Du matériel informatif est mis gracieusement à disposition sur une table à l'entrée, reprenant la [présentation de l'église St-Géry](#), la [biographie de St-Géry](#), [ce qu'il peut à nous apprendre aujourd'hui](#) et le [résultat des fouilles archéologiques effectuées en 2012 sur la Grand-Place de Rebecq](#).
- Une « présence » dans l'église est assurée par un fond musical et deux spots lumineux qui s'allument automatiquement lorsque quelqu'un s'approche des tables d'offrande posées devant les deux chapelles latérales.
- Les petits luminaires rouges sont remplacés par des bougies, plus écologiques et davantage appréciées par les fidèles.
- Toutes les statues de l'église sont clairement identifiées.
- Un soin particulier est apporté à la propreté de l'église, au rangement des chaises et à la décoration florale.
- Dans le porche est affichée une [présentation de la paroisse St-Géry](#).
- Chaque vendredi, jour de marché, est célébrée à 09h00 une messe suivie d'un temps d'adoration, avec la possibilité de se confesser.



*Seigneur, que ce cierge que je fais brûler
soit lumière pour que tu m'éclaires dans mes joies.
Qu'il soit flamme pour que Tu réchauffes mon cœur.
Qu'il soit feu pour que Tu brûles en moi
égoïsme, orgueil, impureté.
Seigneur, je ne peux rester longtemps
dans ton église.
En laissant brûler ce cierge, c'est un peu de
moi-même que je veux Te donner.
Aide-moi à prolonger ma prière
dans mes activités de ce jour.*

Amen.



Quelques commentaires récents sur le livre d'or

Que ce lieu reste un endroit sublime et tellement reposant. La maison de Dieu est un éternel havre de paix. Merci, Amen. (Laura J., le 02/07/2024)

Merci, l'église était ouverte, bon accueil. (C., le 18/08/2024)

Magnifique église ! Avec un riche mobilier, de belles statues et saint Géry qui nous accueille tout de suite ! Surprenant ! Première fois que le saint patron est aussi bien mis en valeur. Merci. (Jacqueline L., de Bettignies en France, le 15/11/2024)

Merci pour la porte ouverte ! Cela devient tellement rare ... (Anne, de Bruxelles, le 01/09/2024)

Quel beau lieu de recueillement. Merci. Gloire à Dieu ! (Michel, le 24/06/2024)

Bravo à Mr le Curé [l'abbé Faustin MWEZE] pour la merveilleuse musique propice au recueillement, et l'ouverture constante de l'église (Lily, de Rebecq, 16/10/2023)

Les 1^{er} et 2 juin 2024, dans le cadre des journées « Églises ouvertes » et avec la collaboration du Photo Club et du Centre culturel de Rebecq, la paroisse a organisé une exposition-photos ayant pour thème « Clin d'œil sur le patrimoine religieux de l'entité rebecquoise ». Dans les mois qui viennent, nous comptons en reprendre certains éléments qui seront accrochés à des cimaises disposées dans les bas-côtés. Nous constatons en effet que beaucoup de personnes visitent l'église sans s'aider de la documentation disponible.

L'église est bien souvent considérée comme « l'affaire de la fabrique », et c'est vraiment regrettable. Ici à Rebecq, c'est l'équipe d'animation paroissiale qui a défini la place qu'elle accordait à son église. Les orientations prises ont alors reçu l'aide financière et logistique de la part de la fabrique St-Géry et de la section-AOP de Rebecq.

Avec quel résultat ? Eh bien, ça marche ! Il y a du passage dans notre église ! Pour preuve les offrandes déposées pour les bougies, qui ont plus que doublé en quelques années (c'est le seul indicateur « objectif » de la fréquentation). Ou encore les nombreuses prières et commentaires écrits dans le livre d'or. Et, lorsque l'on pénètre dans l'église, il n'est pas rare d'y rencontrer quelqu'un !

L'église, lieu de culte, de dévotion, de méditation ou de découverte patrimoniale, trouve ainsi pleinement sa place au centre de la cité. Pour autant qu'elle reste ouverte, évidemment !



J'adore la phrase d'accueil dans cette église : « Vous êtes entré(e) dans cette église ... ». Elle indique bien que chacun a ou peut avoir une raison de rentrer dans une église pour y « déposer » quelque chose : un espoir, une peine ou tout simplement du bonheur !

Thierry, de Schaerbeek, le 27/09/2024

* Les mots en bleu surlignés sont des hyperliens. Cliquer dessus pour prendre connaissance des informations auxquelles ils donnent accès.

NOS PAROISSES

REBECQ

Agenda

- Chaque jeudi : 14h30, messe au Home d'Arenberg et visite des résidents.
- Chaque vendredi : à 09h messe suivie de l'adoration du Saint Sacrement jusqu'à 11h. Pendant ce temps, récitation du chapelet et possibilité de rencontrer le prêtre pour la confession
- Le week-end, les messes auront lieu aux heures habituelles : samedi à 18h et dimanche à 10h.
- Chaque mardi : à 17h00, prière de chapelet chez Liliane DUBOIS (rue Rastadt 19 – 1430 Rebecq).
- En ce temps de l'Avent, collecte des dons en vivres non périssables et autres pour le CPAS de Rebecq. À déposer dans le panier devant l'autel ou à la cure.
- Mardi 10/12 : à partir de 09h, concert de Noël pour l'école Saint-Géry dans notre église
- Vendredi 13/12 : à 19h30, concert de Noël par l'Harmonie communale de Rebecq dans notre église.
- Samedi 14/12 : à 19h30, veillée de prière de Taizé dans l'église de Rebecq.
- Samedi 14/12 : 19h30 : Veillée de Noël pour les scouts dans l'église de Quenast.
- La collecte du 14-15/12 est pour la campagne Vivre-Ensemble
- Jeudi 19/12 : à 10h, messe de Noël pour l'école Saint-Géry.
- Mardi 24/12 : à 18h, veillée de Noël, messe des familles.
- Mercredi 25/12 : à 10h, messe du jour de Noël.
- Dimanche 29/12 : à 10h, messe de la Sainte Famille.
- Mercredi 01/01/2025 : à 10h, messe du Nouvel An et de Marie Mère de Dieu.
- Dimanche 05/01/2025 : à 10h, messe de l'Épiphanie.
- Dimanche 12/01/2025 : à 10h, messe du baptême de Jésus.
- Dimanche 19/01/2025 : à 10h, messe des familles à Rebecq.
- Dimanche 26/01/2025 : Dimanche de la Parole.

Temps de Noël

Collecte de soutien pour le Centre de santé de BURHUBA-Bukavu R D Congo

Ce don peut lui parvenir sur le compte de l'AOP Rebecq

IBAN BE42 0682 0760 2154 avec la mention: projet Burhuba.

Pour d'autres infos, consulter notre site web : <https://www.paroissessaintgeryrebecq.be>

Nos joies :

En ces mois de septembre et octobre :

- Baptême des enfants MONTLUC Elea-Linh, PLETINCKX Lucas, VANSTALLE Eden, JANSSENS Maxime, Ambre Marie ECKOUT.
- Mariage du couple ECKOUT Jeremy et BASTOGNE Alyson.

Nos peines :

Aux mois d'octobre et novembre, nous avons célébré les funérailles de Teresa VECCIATO, Marie José HERP, Philippe JOPART et Francis DURIEUX.

Votre curé, Faustin MWEZE

Acolyte-Enfant de chœur-Servant d'Autel

Il n'y a pas d'âge pour devenir servant d'autel ou acolyte.

Le servant d'autel sert Dieu en servant le prêtre, discret dans le chœur, recueilli dans son cœur, humble et priant, il/elle se met au service des autres.

Le servant d'autel fait partie d'une communauté. Chaque dimanche, il aura à cœur à se présenter avant la messe afin de préparer les lieux, de revêtir son aube et d'être fin prêt pour le début de la cérémonie. Cependant, il répond avant tout à l'appel que le Christ lui envoie de dimanche en dimanche. Chez nous, ils sont déjà à quatre.

Nous invitons d'autres jeunes à les rejoindre pour servir ensemble.



Fête de Saint-Hubert

Dimanche 03 novembre, après la messe, une grande joie d'accueillir sur la Grand-Place de Rebecq l'Écurie d'Épona de Rebecq et autres personnes pour la bénédiction des animaux par l'intercession de Saint Hubert.



Mémoire de l'Armistice

La joie de vivre l'eucharistie en priant pour la paix avec les autorités et les élus de notre commune et les membres de la Fédération des anciens combattants. Une messe des familles avec les enfants de la KT, certains de l'école St-Géry, de l'école communale et scouts.



Solennité du Christ Roi de l'univers

Messe animée par la Royale Harmonie communale de Rebecq pour la Sainte Cécile.

« Le règne de Dieu peut être décrit en recourant à l'image de l'orchestre: la variété des instruments est nécessaire pour donner vie à la beauté et à l'harmonie de la musique, au sein de laquelle la voix de chacun conserve ses caractéristiques propres au service de la mission commune. Ainsi se manifeste l'harmonie que l'Esprit opère dans le Royaume de Dieu. Dieu est harmonie dans la Sainte Trinité, Père, Fils et Esprit-Saint. Le règne de Dieu est donc celui où les hommes font témoignage de vie en harmonie. »

(Extrait de l'homélie du jour).



BIERGHES/WISBECQ

Sts PIERRE ET MARTIN - Bierghes

Les Messes

Judi - 18h suivie de l'Adoration Eucharistique

Samedi - 18h Dimanche - 9h

St FIACRE - Wisbecq

Les Messes

Mardi - Vendredi - 9h

Dimanche – 10h30

Contact avec le Curé :

Tél : 067/ 67 03 38 ou 0472 499 160

Messes de Noël

24.12 - 18h Bierghes

25.12 - 9h Bierghes 10h30 - Wisbecq

Intentions de messes

Bierghes :

21.12 - 18h : pour le 1er anniversaire du décès de Charly Étienne.

Wisbecq :

01.12 - 10h30: Pour Céline Godeau et Félix Penninckx.

08.12 - 10h30: Pour Charles Messian.

22.12 - 10h30: Pour Gilbert Lucchese et les familles Jadin -Goossens, Frère Paul Jadin, Alex Jadin et Josée Loosen.

29.12 - 10h30: Pour Hélène et René Clément.

Collectes: 14/15 - 12 - Vivre ensemble

Partage Biblique: les mardis - 3 et 17 à 19.30h – Bierghes

Abbé Josef Pac

QUENAST

Nos joies : Depuis deux semaines, notre église s'est dotée d'une nouvelle sonorisation : des micros modernes dont un sans fil et un amplificateur avec commande à distance et *Bluetooth*. Ensuite l'éclairage de notre église a été remis à neuf. Un tout grand merci à toute l'équipe de la fabrique d'église qui s'est impliquée dans la réalisation de ces deux projets.

Nos peines : Nous avons célébré les funérailles de Mme Vivianne Gigot, de Mr Molinaro Giovanni et de Mme Lefranc Danielle.

Agenda :

Dimanche 1^{er} décembre à 10h30 : Messe des familles à Quenast, l'entrée en catéchuménat de Noémie et de Flavia et la collecte des colis pour les prisonniers.

Mardi 24 décembre à 18h : Veillée de Noël.

Mercredi 25 décembre à 10h30 : Messe de Noël.

Mercredi 1^{er} janvier à 10h30 : Fête de Marie Mère de Dieu (Messe à la cure).

Abbé Robert Mangala

Joyeux Noël

L'unité pastorale sur le web :

Site web de la paroisse Saint-Géry : www.paroissesaintgeryrebecq.be

Vous y trouverez aussi les informations relatives à notre unité pastorale.

Ce site est régulièrement mis à jour.

Horaire des messes en radio, télévision et sur Facebook :

Voici quelques suggestions en ce qui concernent les messes que l'on peut suivre (direct ou différé) en radio, télévision ou sur Facebook.

- Messes dominicales:
 - 11h00 : RTBF La Première (en radio) ;
 - 11h00 : RTBF La Deux (en TV) ;
 - autres propositions : voir egliseinfo.

- Messes de semaine :
 - 18h15 : KTO en TV (Proximus 215, Voo 147, Orange 98) ;
 - 19h00 : 1RCF en radio ou sur smartphone via son application ;
 - autres propositions : voir egliseinfo.

Diffusion du bulletin d'information :

Le bulletin d'information de notre Unité Pastorale a été conçu pour être transmis en format PDF.

Si vous connaissez des personnes qui aimeraient recevoir notre bulletin d'information, merci de nous communiquer leurs coordonnées :

- version numérique : à jc.flemal@skynet.be ;
- version papier : communiquer l'adresse postale
 - pour Rebecq : à jc.flemal@skynet.be ;
 - pour Quenast : à robertmangala@yahoo.fr ;
 - pour Wisbecq : à ziutekbel@gmail.com ;
 - pour Bierghes : à ll.dd@skynet.be.

Pour nous contacter :

Bierghes/Wisbecq

Curé : Père Josef Pac
Tél : 067/670 338
GSM : 0472/499 160

Quenast

Curé : Père Robert Mangala
GSM : 0496/879 164

Rebecq

Curé : Père Faustin Mweze
Tél : 067/443 289
GSM : 0470/655 418